

Auch Schüler engagieren sich bei der Umstellung auf ein digitales System.

FOTO: PRIVAT

13 000 Schulbücher sind digital erfasst

Digitalisierung am Störck-Gymnasium

BAD SAULGAU (sz) - Das Störck-Gymnasium hat in den vergangenen Wochen die Verwaltung der Schulbuchbibliothek auf ein digitales System umgestellt.

"So ist es in Zukunft wesentlich einfacher, die Ausleihe und Rückgabe unserer Lehrbücher zu erfassen", erklärt Michael W. Meier, Leiter der Schulbuchbibliothek.

Im Zuge der Umstellung mussten rund 13 000 vorhandene Bücher beklebt, einsortiert, neu geordnet und systematisiert werden. Außerdem wurden zahlreiche Neuerwerbungen ins System eingepflegt. Auch einige Schüler beteiligten sich an der Umstellung. "Ohne die freiwillige

Mitarbeit von Max Felder, Patrick Siebenrock, Tobias Eisele, Joshua Ludy und Andreas Straub wäre die Modernisierung der Schulbuchbibliothek mit Sicherheit nicht so schnell möglich gewesen. Es ist einfach toll, dass unsere Schüler sich auch in ihrer Ferienzeit engagieren", freut sich Meier.